



## Regierungsratsbeschluss vom 16. September 2014

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend kann der Kanton Kondomautomaten an Schulen aufstellen

---

**P145356**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Ab der Orientierungsschule ist Aufklärung Bestandteil des Lehrplans. Es gibt an den Basler Schulen zudem zahlreiche Projekte, in denen Jugendliche über die Risiken von ungeschütztem Sex aufgeklärt und Kondome verteilt werden. Der Regierungsrat hält eine Verteilaktion von Kondomen an den Schulen, ohne dass damit eine Form von Aufklärung verbunden ist, nicht für sinnvoll.

